

## Projektwoche „Unsere Schule – eine Stadt“

Eine Woche lang wurde unsere Schule zum Schauplatz von Egg City – einer Stadt mit allem, was dazugehört: Läden, Dienstleistungen, Unterhaltung und ganz viel Herzblut! 💡❤️

In der Pizzeria flogen die Pizzateige durch die Luft 🍕, im Fashion Store wurden die Trends von morgen entworfen 👗, und im Beauty-Salon glänzten nicht nur Nägel, sondern auch Augen vor Begeisterung ✨. Es wurde gebacken, getanzt, verkauft, gepflanzt – kurz: das volle Stadtleben!

Und wo so viel los ist, braucht es natürlich auch Ordnung und Struktur: Zum Glück hatten wir unseren Ordnungsdienst – stille Heldinnen und Helden mit Kehrblech, Köpfchen, Überblick und einer ordentlichen Portion Stil. 🧡

Krönender Abschluss dieser lebendigen Woche: das grosse Stadtfest! Ein echtes Highlight, bei dem Egg City seine Türen öffnete – für stolze Eltern, neugierige Grosseltern und aufgeweckte Geschwisterkinder. Und eine Eröffnungsrede, bei der der Schülerrats-Präsident und die Schulleitung Schulter an Schulter glänzten – ein echtes Bürgermeisterinnen/Bürgermeister-Duo, das Egg City würdig vertreten hat. 🎤

Unser Fazit: Unsere Schule lebt – und wie! ❤️









